

En el Partidazo de Cope, creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca. Disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes, desde las 11 y media de la noche.

Hola, ¿qué tal? ¿Cómo están? Buenas noches. Bienvenidos a este partidazo. Bienvenidos al final del mercado de fichajes límite las 12 de la noche.

Están pasando cosas en las últimas horas. Los titulares más importantes, por ejemplo, los Joao, ya son del Barcelona, Cancelo y Joao Feliz cedidos al Barcelona. Atención a esta operación, haz de, lo tiene hecho con el Betis, pero todavía no está inscrito y puede ser sobre la bocina. Y Odrijo Zola se marcha tras pasado la real. Estos son algunos titulares de lo que está pasando y hay más cosas que van a pasar. Pero este es Joao Feliz, el hombre del final del mercado, tan contento de estar ya en Barcelona.

Muy contento. Siempre ha sido uno de mis objetivos desde niño, desde que juego fútbol. Finalmente se consiguió hacer. Y estoy muy feliz de estar aquí y aprovechar el momento, darte por el club. Espero que sea el mejor año de mi vida. Un año de muchas conquistas, historias, títulos, pero bueno, vamos paso a paso. Pero siempre con el objetivo de ganar y ganar. Esta es la gran noticia del mercado, del final del mercado. Joao Feliz finalmente cedido al Barcelona. Vamos a un hotel de Barcelona, porque en ese hotel deben estar esperados los Joao, que es como se les ha conocido en las últimas horas. Cancelo y Joao Feliz. Allí está, por supuesto, Elena Condis o la Elena.

Qué tal, muy buenas Corroxano. Sí, aquí se encuentran los Joaos con su representante Jorge Mendes en este hotel cerca de la estación de Sands de Barcelona, hospedados y ahora mismo disfrutando de una cena para celebrar que ya son del Barça, que ambos ya están inscritos en la web de La Liga. Jorge Mendes ha reservado hasta siete habitaciones y aquí van a pasar la noche. Barça y Mendes han cerrado estas operaciones hoy mismo, cedidos sin opción a compra. Ambos se bajan la ficha para encajar en el fair play y ambos han rechazado ofertas más potentes para poder venir al Barça. Mendes es un fenómeno, sacó a Anzofati al Brighton y ha metido a Joao Feliz en el Barcelona. Qué detalles tiene desde esta operación de la de Joao Feliz, hecha por el Barcelona, Elena?

Que llega cedido sin opción a compra, que se ha bajado la ficha para encajar en la masa salarial del Barça. Su sueldo era de 12 millones de euros brutos, que ha rechazado ofertas más potentes de la Premier, entre ellas la de Laston Villa, porque desde el primer momento su deseo ha sido fichar por el Barça. Es una operación que tenía palabras a la porta con Mendes. El presidente cumple su palabra y se ha podido hacer oficial. Además, el Barça también ha agradecido el esfuerzo económico que ha hecho Joao Feliz y también Joao Cancelo para poder venir a Barcelona una temporada. Mañana a las nueve era presentado en la ciudad deportiva y después ya le veremos, tenía muchas ganas de entrenar con sus nuevos compañeros a partir de las diez y media.

¿La operación de Cancelo hay algún detalle trascendente? También llega cedido del Manchester City, Elena?

Sí, también. Y a última hora, Corro, te cuento que he tenido una oferta del Bayern, donde ya estuvo cedido desde enero hasta junio, ni la ha contemplado Cancelo, porque también era Barça o Barça. Se baja el sueldo un 20, 25% me dicen, cobraba unos 9 millones de euros brutos y ha llegado un poquito más tarde que Joao Félix a Barcelona ha sido inscrito también un poquito más tarde en la web de la Liga, pero es el lateral derecho que pidió Xavi en primera instancia, es su prioridad,

así que al menos al entrenador sí que le han dado la incorporación que pedía y Joao Cancelo, que ya estuvo cerca del Barça en el mercado de invierno, pero finalmente se fue al Bayern de Múnich, esta vez sí, jugaron a temporada, a préstamo, sin opción de compra aquí en Barcelona. Y te muevo porque eres el pibote central de todas las operaciones, que el Barça es el gran protagonista de este fin de mercado, pero está en la serie de la Liga cerrando el mercado Javi Gómez

Hola, ¿qué tal? Corrochano desde la sede de la Liga, en Madrid, desde la calle Torrelauna, donde estamos viviendo un fin de mercado que evidentemente no es tan frenético como el de años anteriores, pero bueno, que van pasando cosas como contaba Elena, lo más importante, lo de Joao Félix y lo de Joao Cancelo, de hace tan solo unos segundos es la inscripción, ya sale la página oficial de fichajes de la Liga como primer jugador del primer equipo de Valde, Alejandro Valde, el jugador del Barça, lo único y lo último que ha comunicado la Liga. Estamos pendientes de la de Iñico Martínez, que todavía no ha sido inscrito por el Barcelona, ahora me cuentas los movimientos más destacados de otros equipos, pero lo de Joao Félix, que es lo último que sabes de Joao Félix y que ha hecho el Atlético de Madrid cuando lo ha dejado cedido en el Barcelona. Bueno, lo que contaba un poco Elena, que tenía ofertas de la Premier, que había estado conversando con muchas personas del club, desde el entorno de Joao Félix,

me decían que el Atlético estaba haciendo un poco la vida imposible para esta salida, pero también me reconocían esas ofertas de la Premier, que el Aston Villa había pujado fuerte y que finalmente ha renovado con el Atlético de Madrid hasta el año 2029. Ya el año pasado, cuando se fue al Chelsea, renovó hasta el año 2027, es decir, un año más de lo que firmó en su primer contrato con el Atlético de Madrid y finalmente por la amortización y para que el Atlético no pierda dinero en esta operación, renovó hasta el año 2029. Me decían que si no se hubiera

hecho la operación con el Barça, automáticamente Joao hubiera vuelto a su contrato que tenía a día de ayer, es decir, hasta 2027. Por cierto, ya que estamos con el Atlético de Madrid, Carrasco sale, ahora va a salir más tarde, no sale del Atlético, ¿qué sabes? A las 7 y media de la tarde me dice gente muy cercana a Carrasco que ha recibido el contrato árabe, el contrato del al-Shabab y que estaba revisándolo con sus abogados. Además, me decían que el acuerdo podría no cerrarse hoy, ¿por qué? Porque el Atlético de Madrid todavía no tiene esa oferta del club árabe, Carrasco ha tenido esta mañana una conversación con Simeone y con Andrea Berta, ningún momento ha hablado con Gilmarín y el Belga ha pedido que por favor le dejen irse a Arabia porque es una oferta irrechazable y en el club, tanto Simeone como Andrea Berta, le han pedido calma porque aún no tienen esa oferta y porque el mercado árabe, como ha firmado Suzeo esta semana, no cierra hasta el día 7. Atención, Elena, porque hace oficial el Girona la llegada de Eric García.

La cesión de Eric García se va al Girona, ya os contábamos esta semana que Eric le dijo a Xavi, me quiero ir, déjame salir, quiero ir al Girona, tenía otras propuestas, pero solo valoraba la que estaba al lado de su casa. Han llegado un acuerdo para la cesión del central hasta junio de 2024, es decir, una temporada. Tampoco existe opción de compra, así que finalmente Eric será al Girona y corrote, cuento también que no van a sumir la totalidad de la ficha de Eric García, que es de unos 9 millones de euros brutos, por lo que me decían, pero sí que es una condición que ha puesto el Manchester City Group, que tiene el Girona,

que es dueño también del Girona, para poder cerrar la llegada de Cancelo, la cesión de Cancelo. Llega Cancelo al Barça y le han dicho y Eric García al Girona, va unida a la operación.

Y Eric García al Girona, Xavi quería frenar su salida, de hecho ha estado toda la semana intentando convencer a Eric que iba a ser una pieza importante, que iba a ser necesario, pero el central le ha dicho tengo 22 años, tengo esta oportunidad, en Girona voy a jugar, déjadme salir. Le pidieron paciencia y ahora en el último momento 23 y 36 de la noche el Barça confirma que Eric García se va cedido al Girona una temporada. Fichaje, cesión confirmada.

Atención

a esta noticia, a este traspaso, a esta operación que puede ser la operación de aquí a las 12 de la noche, haz de albetis. Vamos a Sevilla, Andrés Ocaña, hola Andrés. Hola, qué tal, buenas noches. A esta hora es oficial, haz de albetis o todavía no. Mira, la curiosidad es que todavía no la he hecho oficial, la página web del club, el Twitter del club, pero sí, incluso algunos trabajadores de la entidad, trabajadores importantes, ya han puesto algunos tuits enigmáticos como haciendo oficial la llegada de la que sin duda es la perla estrella de la planificación del betis este año. Habido muchos problemas durante la tarde, había acordado prácticamente un negocio

de 10 millones de euros por el 50% del pase del jugador, pero el hecho de que el betis no haya podido vender al final, ni a Luis Felipe y que Guido Rodríguez no haya querido aceptar ninguna de las ofertas para salir del betis que tenía, ha terminado con que con el permiso de la Liga Corro haya tenido que avalar la operación el propio presidente de la entidad Verdi Blanca, Ángel Aroa, apoyado por el vicepresidente José Miguel López Catalan. Esto ha sido posible después de la ampliación de capital que se aprobó el otro día en una junta extraordinaria, pues esto ha hecho que se renegociaran algunos términos y como adelantaba Elena Condiz hace unos minutos el betis va a pagar 7,5 millones de euros por el 50% del pase del jugador, el Barcelona se guarda un 50% de la posible venta futura y estamos a la espera de que se haga oficial este delirio que está haciendo que se caigan las redes sociales en torno al real betis balón. Es un fichaje para el betis. Elena, qué sabes porque está todo acordado, pero hay algún problema ahí con el papeleo, ¿no? Sí, todas las partes me confirman que el acuerdo está cerrado desde ya hace prácticamente media hora y ahora tienen un problema con el papeleo. Están mandando la documentación, me decían que seguramente va a llegar sobre la bocina tres minutos antes de que se cierre el mercado esta media noche. Lo que te comentaba Ocaña, el betis finalmente paga 7,5 millones por el 50% de los derechos de Abdel Barça pedía más, pero han dicho que hasta aquí que no podían ofrecer los 8 o 10 millones que exigía el Barça y finalmente han cerrado el acuerdo. Esta tarde corro a las 4 de la tarde, la operación por Abdel estaba caída, se llevan las manos a la cabeza los agentes de Abdel y el jugador que sólo quería el betis a pesar de tener otras ofertas y también en el betis, porque Ramón Planes, quien apostó por Abdel en 2021, le fichó, lo trajo al Barça por dos millones desde el Hércules, se lo tomó casi como un tema personal el volver a recuperarlo para su betis. Ha salido al rescate Ángel Aro y a noticia el presidente ha puesto su aval personal y se llega al papeleo, me dicen, Abdel se va a cerrar cuando falten tres minutos para la media noche. Hablando de avales, Elena, ¿cuánto ha avalado la porta y la junta directiva por los fichajes del día de hoy? 12 millones de euros. 12 millones de euros. No es noticia. Si 12 millones, 6 de aval, 6 en Pagarés, el Barça no ha recibido el dinero del fondo de inversión alemán, libero, tenían que ingresar 20 millones la semana pasada y 20 millones más. Hoy era la

fecha

límite, el Barça no ha recibido los 40 millones de libero, me decían algunos directivos que no han sido serios los alemanes, por eso la porta ya tenía preparado desde ayer un aval por 12 millones para ejecutarlo en caso de extrema necesidad. Así se ha hecho para poder inscribir a jugadores, para poder cerrar las operaciones y esperan recuperar los 40 millones que les deben en los próximos días.

Atención a esta operación, Adde al Betis está cerrada por todas las partes pero todavía no está inscrito y vamos a ver si llegan a las 12 de la noche que quedan 19 minutos. Sevilla, José Manuel Oliva, hola Oliva. Hola, ¿qué tal? Corro, muy buena. Ha fichado el centro campista, va a fichar un central el Sevilla de aquí a las 12. Y a lo mejor un delantero. Y a lo mejor un delantero. Sí, lo del delantero empiezan a surgir algunos nombres, algunas opciones de mercado, jugadores que han estado tanteando últimamente en el Sevilla e incluso me hablaban de la opción de Mariano, el ex del Real Madrid. Mariano, el del Real Madrid. Efectivamente, que podría ser una opción para estos últimos minutos de mercado para el Sevilla. Pero esta tarde ha conseguido firmar a Bubacari Sumaré, centro campista francés del Lester, llega accedido con una opción de compra

no obligatoria valorada en 15 millones de euros. Para hacer estas operaciones ha sido clave que durante todo el día corro el Sevilla haya aligerado masa salarial, ha rescindido el contrato de Papugómez, el de Idrisi, le ha dado salida a Oscar Algetafe y a esta hora de la noche también se negocia con rayados de Monterrey la marcha del tecatito Corona que dejaría entre traspaso y la ficha que cobraba aproximadamente unos 7 o 8 millones de euros. Pero a esta hora de la noche insisto el Sevilla busca central con menos opciones pero no me lo descartan y busca también delantero

y atención al nombre de Mariano. Como están esas oficinas del Sevilla, como está Víctor Horta y sus ayudantes porque esto no lo puede hacer un hombre solo. Hay operaciones abiertas, buscan central, un delantero suena mariano y tiene que sacar jugadores y nos queda otra que ha pasado hace tan solo unos minutos. Melchor, Ruizola Melchor. Se marcha finalmente, Odrio Zola termina

su etapa en el Real Madrid y se marcha a la Real. Sí, cinco años después vuelve al conjunto Donostiarra,

la Real Sociedad llegó al Real Madrid en 2018 que pagó 25 millones por él y esta operación, este traspaso a la Real Sociedad hasta el 2029 tiene un coste de algo más de 2 millones. Es la sexta salida del Real Madrid en esta pretemporada, con esto se cierran definitivamente las operaciones.

Durante la semana decíamos que se había cerrado la ventanilla de fichajes que quedaba muy claro desde

hace tiempo aquí en la cadena cópica y sólo había que estar pendiente de dos salidas, la de Reynier, que se ha hecho esta mañana, al Frosinone Italiano de forma oficial, cesión una temporada sin opción de compra y esta última hace en torno a una hora que se ha hecho oficial, pero que veníamos

contando que iba a ser realizada en este último día de mercado de Odrio Zola que vuelve a la Real Sociedad. Dos salidas en el Real Madrid para cerrar el mercado, Reynier y esta de Odrio Zola que deja de ser ya jugador del Real Madrid. Javi Gómez, tienes los últimos momentos que hayan pasado, luego hacemos un repaso de todo lo que ha pasado durante el día para que sepan los

acciones de cada equipo, lo que ha ocurrido, pero los últimos movimientos, ¿cuáles son? Ahí en la Liga. Los últimos son, como te decía, ante la inscripción de Valde como jugador de la primera plantilla del Barça, la inscripción también de Solís por parte de Girona, un traspaso desde Atlético de Nacional, la cesión de la Real Sociedad al Getafe de Diego Rico y los que comentábamos del Barça. Eso son los últimos movimientos que hay aquí a las 11.44 de la noche, vuelvo, haz de abierto el Sevilla trabajando hasta última hora de la noche, hasta las 12 que le quedan 15 minutos para que acabe todo. Les cuento cosas que están pasando en el día de hoy, se está disputando la cuarta jornada, ha iniciado la cuarta jornada de Liga, el Cádiz le ha ganado 3-1 al Villarreal con goles de Chris Ramos y 2 de Targuín Machís, el del Villarreal lo hizo Sorloz que fue el 0-1, expulsado Pedraza en el minuto 22 por un cabezazo alejo y Kike Setien expulsado en el descanso por irse a por alejo. Y ahora mismo se está jugando el Almería Zelta, ha empezado las 10 de la noche, estamos en el tramo final del partido, ¿cómo marcha el encuentro? Lo que está pasando en el caso Rubiales en titulares, hoy ha sido un día muy importante, ha decidido por fin el TAT, el Tribunal Administrativo del Deporte y lo que ha decidido es que el comportamiento de Rubiales en la final del Mundial fue grave y no muy grave, por lo que el consejo no puede suspenderle. Aun así ha dicho Miquel y Z, el ministro de Cultura y Deporte, que el gobierno pide al TAT que suspenda a Rubiales y nada más conocerse la noticia del TAT, ha sido comunicado a través de la cuenta de Twitter de Luis Rubiales, pide perdón por algunos errores, reitera que el beso fue con consentimiento, acursa al gobierno de presiones y reitera el sentimiento del hinchamiento político inmediático. Les recuerdo, Rubiales está suspendido 90 días por la FIFA a la espera de que se resuelva su expediente, ahora mismo, pasado ese tiempo, volvería a ser presidente de la Federación y hay gol en almería, Fran.

Luis Maximiano, 87 de partido esta locura, ahora mismo se la llevaría el Celta, almería 2, Celta 3. 3 y lo cañadan para que termine ese partido, cana el Celta, almería 3 a 2, ya saben que la mañana ha venido marcada por dos noticias, Luis de la Fuente y seleccionador nacional, antes de dar la lista de convocados, por cierto, Jamín Lamal, 16 años va a la selección, ha pedido perdón por los aplausos el viernes pasado en la Asamblea y ha dicho que no tenía que dimitir, sino pedir perdón. Enseguida escuchamos más de Luis de la Fuente, ya saben que esta mañana en Baloncesto, España ha perdido contra Aletonia, 74, 69 y Brasil le ha ganado a Canadá, 69, 65, el domingo a las 3 y media, Canadá, España, ganar o a casa o ganamos o nos volvemos para casa. Bueno, todo esto en este partidazo quedan 13 minutos para que se cierre el mercado de verano.

Es una noche espectacular de radio con el final de mercado, con el fútbol en directo, con el caso Luis Rubiales, saludo a Tomás Guásola Tomás, ¿qué tal buenas noches?

¿Qué tal querido? Buenas noches. Hugo Ballester, hola Hugo. ¿Qué tal? Corro muy buenas. Juan Gato,

mi abuela Juan. Buenas noches a todos. Y aquí está Fernando Evangelio, hola Fernando. ¿Qué tal? Corro, buenas noches. Juan Conectado, Selena Condiz, Javi Gómez, Andrés Ocaña, José Manuel Oliva, Melchor Ruiz, porque atención que hay noticias importantes. Ahora yo creo que eran 12 minutos, he estado muy pendientes de dos puntos y los dos están en Sevilla. Si cierra el Betis a Adé y si cierra el Sevilla un central y lo que venga. Andrés Ocaña, ¿tenemos noticia en el Betis? Que todavía no es oficial, todavía no es oficial. Ya lo he contado Elena desde Barcelona, que se espera que en los últimos cinco minutos esté preparada toda la documentación en la Liga para presentarse y ser inscrito el jugador, que el acuerdo, repito, es total 7,5 millones por

el 50% del pase del jugador y que el Barcelona se guardaría la mitad de una posible venta. Adé, que ha tenido muchas ofertas, las ha rechazado todas para jugar en el Betis, en una operación que han tenido que avalar presidente y vicepresidente del Betis, porque no había dinero para traer a Adé finalmente aquí al Betis por 7,5 millones de euros. Oliva, ¿sóma alguien la cabeza en los despachos del Sevilla?

Pendiente de ver si pueden hacer a Mariano. Mariano, pero es del Real Madrid, sí. O sea, ese es el objetivo central ahora mismo, ¿no?

Sí, el jugador que estaba libre, han estado mirando centrales durante el día, no me dejara en el asunto todavía que pueda caer del central, pero esta opción de un jugador que estaba sin equipos de hace semanas, el es del Real Madrid, Mariano Díaz, sería la opción que el Sevilla manejaría para la delantera. Esta mañana ya me indilíbarcorro, había pedido un delantero, el razonamiento tiene que ver con el hecho de que tiene, es verdad que se ha quedado finalmente Rafa Mir, que no ha ido al Valencia, y tiene a Neziris, pero hay Copa de África, como bien saben y saben los oyentes del partidazo, y eso haría que el Sevilla se quedara con un único delantero para un buen tramo de la segunda vuelta de la temporada, así que más que un central ahora mismo parece que lo que puede llegar es un delantero y el mejor colocado, Mariano Díaz.

Sede de la Liga, Javi, ¿cae el fichaje de Adé o no cae?

Por el momento no, con Rochano, estamos aquí actualizando cada dos por tres la página de la Liga, el último ya te decía que era Abde, incluso hay un programa en directo que nos lo avanza unos minutos antes de que pase cada cosa, es cierto que nos avisaban que el Mariano podía ser el bombazo del Sevilla, que lo están tratando, como dice Oliva hasta última hora, pero por el momento no hay ningún jugador más inscrito en la página de la Liga.

Bueno pues este es el movimiento que hay ahora mismo en la Liga, aprovecho Javi para que vayas contándole a los oyentes en detalle lo que ha pasado hoy en sus equipos en la lista de jugadores que han fichado los 20 equipos de primera visión.

Bueno pues más allá de los que ya habíamos dicho, hoy el último día de mercado, aquí en la sede de la Liga te cuento lo estrictamente oficial, que no quiere decir que no sea oficial por parte de esos clubes en sus redes sociales, yo te digo la documentación que está perfectamente enviada a la Liga, ya hablábamos del Barça, hablábamos del Sevilla, el Valencia, ha llegado Jaren Chuk, cedido y además ha escrito Alberto Marí en el primer equipo que viene del Valencia Mestalla, en el Getafe, Óscar y Diego Rico han llegado cedidos también en el Girona por tu transpaso y John Solis que te decía hace unos momentos que era el penúltimo que estaba en esta lista actualizada, en el CELTA suben del filial a Carrera, el a la vez consigue el traspaso de Haji en el Mallorca, también consigue que sea jugador del primer equipo Javi Yabrez, en las Palmas llega cedido del City Perrone en el Athletic Club, suben al primer equipo a Prados y en el Granada son Weisman, llega como transpaso.

Bueno, esos son los movimientos que hay, se viende que estamos pendientes de lo que pasa en Sevilla, Betis y Sevilla, que son dos equipos muy fuertes del fútbol español y están negociando hasta la última hora, Hugo Tomás Gato Evangelio, os pido un flasazo, para mí el nombre del final de mercado que es Joao Feliz, ha terminado cumpliendo aquello que dijo por orden y mandato de Méndez, dice que quiere jugar en el Barça y va a jugar en el Barcelona, que os parece empiezo por gato, por sentimentalismo, que ha ido Joao Feliz, pero va a ampliar el contrato, hasta el 2029.

Sí, ya estaba escribiendo ahora mismo en Twitter que en esa operación, yo desde el primer momento siempre dije que a pesar de que esa declaración de principios de Joao Feliz, que sorprendió a tanta gente y que incluso el Atlético de Madrid la, digamos que la censuró, yo siempre dije, mantuve desde el primer momento que esa operación a la Atlético de Madrid también le beneficiaba, porque si iba a solucionar un problema que tenía en la plantilla, lo que no sabíamos era como lo iba a hacer y si se iba a hacer la última hora, lo ha conseguido hacer porque a Pechos de Omenino, que su capricho era jugar en el Barcelona, tiene al mejor representante del mundo que lo tenía cerrado, pero en la Atlético de Madrid...

Méndez lo sabía todo, eh, cuando nosotros no sabíamos nada, él lo sabía todo, han su fatiguera dentro de Joao Feliz, lo sabía todo.

Méndez va dos años por delante...

Varios pasos por delante, si es así.

Entonces, yo lo que sí, lo que sí creo que Gilmarín, en las últimas transacciones con el Barcelona, siempre le saca jugo, lo hizo con Griezmann, lo hizo con Memphis, con Luis Suárez, con Villa, lo vuelvo a hacer yo creo que con Joao Feliz, porque no hay una cesión de complobilatoria, amplía ese contrato por la mortización, como bien ha contado Javi Gómez, y al final, si tú este futbolista que tiene él la responsabilidad de volver a ser el futbolista, que es ya de valorizarse, el fondo es un activo que recupera el Atlético de Madrid, con lo cual la apelación no es mala.

Otra cosa es que tú refuerces a un rival directo, que eso me parece un error deportivamente, más luego la consecuencia que lleva a esto, porque si me han pedido un 5 y un 9 y no se lo va a traer.

No se lo trae, perdón, noticia en la liga, ¿a quién inscribe el Barcelona Javi?

Pues, Corrochano, te voy a decir la verdad, Elena o Elena, verá igual.

A Iñigo Martínez, Corrochano, Javi, Iñigo Martínez ya está inscrito, es el que faltaba, es el primer fichaje de esta temporada, llegó en julio, se quedó tres partidos en la grada y ahora ya parece inscrito en la web de la liga.

Iñigo Martínez, que faltaba, y no sé si ha vivido un mal momento, porque quedan seis minutos para las doce de la noche, inscrito.

Oye, Evangelio, ¿le ves hueco en el Barça a Joao Félix?

Pues es lo que te iba a decir, es un gran nombre para el Barça y es una buena oportunidad para Joao Félix, aunque la oportunidad va a tener que ganársela, porque yo de primeras no le veo encaje en el equipo titular ni en el sistema de Javi, se lo va a tener que ganar él, es curioso que en la última etapa del Atlético de Madrid, que es cuando mejor jugaba el equipo del cholo y más podía haber participado él, no ha contado por temas probablemente extra deportivos, así que ahora va un equipo que ataca mucho, que tiene mucho el balón y él podría brillar en otro contexto, pero de primeras para mí no va a ser titular.

Tomás.

Hombre, hay que felicitar, efusivamente, al director deportivo del Barça, Jordi Méndez, que ha cerrado las operaciones que venían.

Yo recuerdo hace unos días aquí que Evangelio y yo nos llevaban a la contraria, a va a acabar Joao Félix en el Barça, va a acabar Joao Félix porque el director deportivo lo tenía hecho.

Bueno, vamos a ver, este chico ha sido un proyecto de gran jugador que todavía no ha explotado y queda hombre, si él siente que es la manera de jugar el Barcelona y de fin lo que puede encontrar allí más manos derecha de Xavi que de Simeone, este bla bla, pues es interesante pensando en la Liga, pues que este muchacho no se nos haya ido como tantos a Inglaterra y por ahí, cambie de ciudad y a ver qué pasa, a mí se me ha gustado, pero es cierto que nunca ha tenido la concreción de gran estrella, que es lo que parecía que venía. Noticias en la Liga Javi, en CELTA inscribe un portero.

Avicente Guaita, procedente del Cristal Pallas y además otra incorporación, la última Erick García, destino Girona desde el Barça, como contaba Elena Cendiz, cedido. Guaita es portero veterano, pero Guaita ha hecho buenas campañas, buenas temporadas en la Premier League recientemente, o sea que es buena incorporación para el CELTA. Lo que es curioso de Erick García, que todos los extranjeros quieren jugar en el Barça, todos se bajan de lo mejor en el Barça y los canzan en ese van, pero ¿qué es esto?

Y a Chavi no le gusta que se fuera, ¿no?

Bueno, habrá visto por tu idea, Erick García, también, de tener más minutos de jugar en el Barça. Lo aguanto muy bien, Elena, es que al final hay intereses que convergen, el tema del City Group, que depende del Girona, y entonces al final va todo metido en el mismo saco.

Sí, nos enteramos de la mitad. Los clubes hacen oficiales unas cosas y luego llegan a la Liga.

Dani Blanco, que hace oficial el Cádiz.

¿Qué tal, Corro? Buena noche, Robert Navarro, cedido desde la Real Sociedad, llega al Cádiz. Se acaba de hacer oficial hace un minuto.

Robert Navarro, Hugo, de Yo a Feliz, ¿qué dices?

Su talento, nadie lo discute, va a cumplir 24 años y yo creo que la mochila pesada que lleva sobre sus espaldas desde hace años, desde que costara 127 millones de euros al Atlético de Madrid, pues hace que, si este no es su último tren, está próximo. No tiene excusas, no triunfo en la Premier, no sé si por la adaptación a Londres o al fútbol inglés. Yo creo que el Barça encaja, como anillo al dedo, en las condiciones técnico-tácticas de Yo a Feliz para desarrollar su mejor versión, pero cuidado porque Yo a Feliz estaba viendo sus datos, ha hecho en 96 partidos de Liga con el Atlético de Madrid 25 goles. No ha sido todavía un futbolista consagrado en la selección portuguesa, no es titular indiscutible con su selección y, por lo tanto, yo estoy con Tomás, es un chico que como promesa apuntaba muy alto, pero que no ha terminado de romper, a mí me gusta, pero yo creo que su comportamiento en el Atlético de Madrid, en las últimas de esta temporada, hace que tenga que bajar varios peldaños en cuanto a la humildad se refiere para volver a resurgir de lo que todos esperábamos que fuera. Atención, dos minutos, quedan para las doce de la noche, hay operaciones en Sevilla, Elena Condís, haz de Seba Betis y Oneo. Seba, Corro, que te he dicho que tres minutos antes de las doce estaría oficial. Ha sido tres minutos antes, la documentación estaba siendo enviada, pero tenían miedo y me han dicho tres minutos antes

de medianoche va a llegar. Efectivamente, así ha sido. Barca y Betis han llegado a un acuerdo por el traspaso de se confirman las cifras que te daba 7,5 millones de euros por el 50% de los derechos del jugador y 50% de una futura venta. El Barca en un comunicado expresa su agradecimiento a Abde por su compromiso y su dedicación. Abde consigue lo que quería irse al Betis y el Barca también consigue lo que quería un traspaso, una venta del 50% de los derechos. Perdona, Sevilla, Sevilla, atención, Oliva, ¿quién se marcha del Sevilla? Te catito, arrayados de Monterrey,

como apuntábamos al comienzo del programa, ya es oficial al equipo de canales. Efectivamente, Tomás, un año y medio después, se marcha un jugador que libera una de las fichas más importantes de la plantilla, es decir, deja margen salarial y también va a dejar en las arcas una cantidad de traspaso no muy elevada. Hablaban en México entre 3 y 5 millones de euros, ya veremos finalmente

cuando conozcamos las cifras, pero es la noticia de última hora. Te catito y rallados, ¿acuerdan el traspaso del extremo mexicano? Y un apunte muy rápido, el Sevilla raímo...

Sí, pero sí te sí sé que hay varias noticias. Adelante, Oliva.

Sí, no, muy rápido. En el asunto de Mariano, ahora te cuento un detalle importante, pero te comento, no habría prisas esta noche por hacerlo de Mariano. Está libre y tiene fichas, el Sevilla disponible. Quieran 30 segundos. Atención a este fichaje.

Dani Blanque, ¿quién ficha Getafe? Mason Greenwood, el inglés se acaba de hacer oficial.

Llega al Getafe. ¿Está Gemma? Gemma Santos.

Estoy alucinando como todos. Llega cedido por el Manchester United. Ahora, a última hora, me decían que sí, que era verdad. Además, me llega que ha costado mucho la operación por el altísimo salario del jugador. Ha puesto mucho de su parte. El Manchester United Llegaría cedido sin opción de compra. Le quería el alaccio, pero hoy, último día del mercado, el que se lleva a este jugador del Manchester United, Mason Greenwood, es el Getafe de Bordalas. Javi, ¿quién ficha el Almería? ¿Qué central se lleva? Cesar Montes, procedente del español.

Y, además, nos informan también que, aunque no salga en la página web, por el momento, como contaba Elena, Abde ya está inscrito por parte del Betis.

O sea, abde inscrito, no hay ningún problema. Son las 12 de la noche. Aquí entra un periodo de algún minuto para saber si se ha inscrito algún jugador. ¿Hay prórroga Javi o esto se acabó? Sí, sí, hay prórroga. Claro que hay prórroga, porque la documentación está entrando a última hora. Ya te contaba hace un momento lo de Abde que todavía no está en la página web y me cuentan que alguno más puede caer. Hay un fichaje en el Cádiz, Dani Blanque, de última hora, que ha anunciado el Cádiz que todavía no está inscrito. ¿Qué es?

Rominigue Cuamaneí. Llega traspasado procedente del Troyes de la Ligue 2 francesa.

Hay que estar muy pendientes porque los Jules están haciendo oficiales fichajes que todavía no están inscritos. Me ha llamado Evangelio la atención, el de Grimbo por el Gtape, como está Grimbo, que era una joven promesa. Sí, era una joven promesa y ha sido un personaje muy polémico porque fue acusado hace año, año y medio de abuso físico y sexual por parte de su ex pareja. Estuvo apartado por el Manchester United y al final han rescindido su contrato y ha llegado a la Liga Española. Es verdad que en febrero de 2023 la fiscalía retiró todos los cargos contra él, pero por ese motivo en el último año y medio Grimbo te ha dejado de jugar al fútbol. Rubén López Cádiz, estamos confirmando los fichajes que ha hecho el Cádiz, ¿verdad? Rubén, ¿qué tal? Buenas noches.

Sí, acá con Rubén López Cádiz, confirmado. La sesión de Robert Navarro, parte de la sociedad y el traspaso del jugador de Goza de Marfil, Rominigue Cuamaneí, jugador que viene del Troyes francés, centro campista, 26 años y que llega traspasado al Cádiz por cuatro temporadas. Además, el club tiene que confirmar las salidas de Militungos Magic. Gran Viñuela, ¿ha terminado el partido entre la Almería y el Celta?

Ha terminado, ha terminado este partido de locura final en el Power Horse Stadium, Almería 2, Celta de Vigo 3, primera victoria para los de Rafa Benitez.

Bueno, pues todo esto está pasando en este partidazo. Javi, estamos a la espera de que se vayan inscribiendo todos estos jugadores que estamos comentando. Entonces, Oliva, damos por cerrado el Sevilla esta noche, ¿tú crees?

Bueno, vamos a ver, porque a mí me decían antes justo de iniciar el partidazo, 11 y 6, 27 minutos, que la operación estaba abierta para el central, pero que lo primero que podía cerrar es lo del delantero. Ahora bien, es posible, insisto, el matiz que comentaba hace un instante, que lo de Mariano no se cierra esta noche porque en todas las cosas el Sevilla no tiene prisa, tiene hueco en la plantilla, tiene al menos dos fichas disponibles y el jugador está libre, es decir, lo podría hacer mañana, el domingo, el lunes, si finalmente se lanza como parece y me van confirmando los últimos minutos a por el fichaje de Mariano Díaz, el delantero ex del Real Madrid. Pues nos ha faltado en papel, pero este trabajo final no ha estado mal, ¿no? De emoción de fichajes, ¿no?

No, no, es una cosa marnífica, ¿no? Fíjate, Mariano, que el Sevilla le tenía hecho antes de fichar por el Madrid. Sí, verdad, verdad. El Sevilla y ahora acaba allí, es acabada seguramente, ¿no? Me parece bien.

Si hombre se anima bien, sí, sí. Bueno, enseguida hablamos más. Vamos a darle un poco de tiempo a Javi

y a la Liga, sobre todo para que certifique todas estas inscripciones y cerramos el mercado de fichajes.

También preguntamos qué ha pasado fuera y qué ha pasado en segunda, que también ha habido movimientos, pero están escuchando en el Partidazo el cierre de mercado de verano en el fútbol español.